

Betreff:

Aufstellung von Müllbehältern entlang der Hafepromenade [CDU]

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten entlang der Hafepromenade zwischen Wilhelm-Loos-Anlage und Hans-Römer-Platz 10 große Müllbehälter aufzustellen, analog zu den bereits aufgestellten Behältern im Westhafen und der neuen, östlichen Promenade.

Begründung:

Ein jährlich wiederkehrendes Ärgernis, sind die täglich überlaufenden, vorhandenen Papierkörbe an der Hafepromenade. Durch die immer weiter steigende Besucheranzahl steigt auch der Bedarf an Entsorgungsmöglichkeiten für die Abfälle der Besucher.

Die vorhandenen, viel zu kleinen Abfallbehälter können den anfallenden Müll nicht mehr aufnehmen. Auch angestrebte und zum Teil durchgeführte, kürzere Leerungsintervalle haben hier keine Abhilfe schaffen können. Deshalb sehen wir die Notwendigkeit, größere Müllbehälter und diese in ausreichender Anzahl aufzustellen.

Wiesbaden, 31.01.2008